



#100DíasPorBogotá

Alcaldía Mayor pone en marcha, en Ciudad Bolívar, “Bogotá a tu Servicio”

Bogotá, D. C., 11 de enero de 2024. Con el objetivo de hacer presencia institucional en las 20 localidades de la ciudad, el Alcalde Mayor de Bogotá, Carlos Fernando Galán, lanzó hoy desde el SuperCADE Manitas, en el corazón de la localidad de Ciudad Bolívar, el programa “Bogotá a tu servicio”.

Se trata de una estrategia de servicio a la ciudadanía en los SuperCades y en los Cades, para garantizar y fortalecer toda la oferta distrital para hacerla de fácil acceso a los bogotanos. Así mismo, busca reducir los trámites para que los ciudadanos sientan un gobierno más dedicado en el territorio a ayudar a resolver sus problemas.

“Arrancamos nuestra jornada de trabajo en Ciudad Bolívar. Hoy, junto al gabinete distrital, iniciamos una serie de diálogos abiertos con los habitantes de las 20 localidades para establecer las prioridades de cada uno, así como evaluar junto a la gente cómo podemos mejorar los servicios que ofrece la Alcaldía de Bogotá y lograr fortalecer la confianza ciudadana”, explicó el alcalde Carlos Fernando Galán.

Añadió que “el fin de estos recorridos por las localidades, en estos 100 primeros días de gobierno, es implementar mejores servicios para que podamos lograr que la ciudadanía vuelva a tener una confianza, que ha tenido históricamente y así vuelva a ver en la institucionalidad un aliado que le va a ayudar a resolver los problemas que enfrente como ciudadano”.

El Alcalde Mayor estuvo acompañado de los secretarios y secretarías Liliana Caballero, secretaria General Alcaldía Mayor; Gustavo Quintero, secretario Distrital de Gobierno; Miguel Silva, secretario Distrital de Planeación; María del Pilar López, secretaria Distrital de Desarrollo Económico; Isabel Segovia, secretaria de Educación Distrital; Roberto Angulo, secretario Distrital de Integración Social; Santiago Trujillo, secretario Distrital de Cultura; Laura Tami, secretaria Distrital de la Mujer; Vanessa Velasco, secretaria Distrital del Hábitat y César Restrepo, secretario Distrital de Seguridad.

Entrega de instrumentos al coro Hijos e Hijas de la Paz



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.



Galán también hizo entrega de 35 instrumentos musicales al coro Hijos e Hijas de la Paz junto a Secretario Distrital de Cultura, Santiago Trujillo.

“El coro ‘Hijos e hijas de la paz’ es un ejemplo de reconciliación y de la importancia de la música y la cultura en el desarrollo de niños y niñas. Me alegra mucho poder hacer hoy una primera entrega de 35 instrumentos para el coro. A los niños y niñas, felicitaciones. Los invito a que se diviertan y disfruten esta herramienta para nunca dejar de soñar. La cultura es fundamental para construir confianza y cumplir sueños. Multiplicaremos esta acción durante los próximos 4 años”, afirmó en el evento.

En este recorrido que hizo el alcalde Galán por la localidad de Ciudad Bolívar, visitó la Alameda Mirador – Illimani, un sector que está en construcción y que conecta la estación del TransmiCable de Paraíso - Mirador y el parque Illimani.

La oferta institucional de Distrito en la localidad de Ciudad Bolívar

Actualmente el Distrito hace presencia institucional con 27 entidades en los SuperCades Manitas, Candelaria y Luceros para la atención de cerca de 662.000 habitantes que tiene la localidad 19. En estos sitios la Administración Distrital brinda 287 servicios entre los cuales están: Solicitudes de información del SISBEN (Requisitos para el ingreso, puntaje, correcciones, actualizaciones, y desvinculación); Consultas sobre afiliación a EPS (régimen subsidiado o contributivo), traslado de EPS; orientación sobre comparendos por convivencia, entre otros.

Por otra parte, cerca de 400 servicios institucionales son prestados por el Distrito en Ciudad Bolívar, entre otros a través de la Secretaría de Gobierno (cinco inspecciones de Policía, cinco corregidores o Inspectores en Pasquilla en zona rural y una Alcaldía Local). Así mismo a través de la Secretaría de Salud funcionan cinco Centros de Salud y tres hospitales. En la localidad funcionan 48 colegios distritales, 46 colegios privados y funciona allí una sede de la Universidad Distrital Francisco José de Caldas. En materia de Seguridad, Convivencia y Justicia en la localidad operan 10 Comandos de Atención Inmediata – CAI, una estación de Policía, una estación de bomberos y una casa de justicia.

A través de la Secretaria Distrital de Integración funcionan en Ciudad Bolívar tres Comisarías de Familia, tres Subdirecciones Locales, dos espacios de tiempo propio





para personas cuidadoras, tres Distrito Joven, un Centro Amar, dos Casas de Pensamiento Intercultural, un Espacio rural, 41 Jardines Infantiles Diurnos, dos Jardines Infantiles Nocturnos, 17 Comedores de Alimentación Integral, cinco Casas de la Sabiduría y dos Centros Crecer. Con la Secretaría Distrital de la Mujer funciona en Ciudad Bolívar una Casa de Igualdad de Oportunidades, una Casa de Justicia con Ruta Integral y dos Manzanas del cuidado.

